

Aktivitätsbericht 2015

Die Arbeitsgruppensitzungen finden zu den ÖGDV-Jahrestagungen statt, unterjährig werden Themen per e-mail mitgeteilt und bearbeitet. In Arbeitstreffen erfolgen deren Finalisierung und die Veranstaltungsplanung. Diese fanden auch heuer in regelmäßigen Abständen statt.

In der Berichtsperiode wurde die strukturelle Stärkung der Arbeitsgruppe durch die Einrichtung thematisch fokussierter Arbeitskreise in Angriff genommen. Eine Geschäftsordnung für Arbeitskreise der AGÄDK wurde im August erstellt und wird anlässlich der Sitzung zur Jahrestagung der ÖGDV in Kraft gesetzt. Sie steht auf Anfrage auch anderen AG's zur Verfügung.

Der Arbeitskreis Kosmetische Mittel beschäftigt sich vor allem mit technologischen Neuerungen, der Marktbeobachtung und Entwicklungen auf dem medialen Sektor.

Der Arbeitskreis Magistrale Rezepturen wurde eingerichtet, um die derzeit verwendeten, teilweise traditionell weitergegebenen Zusammensetzungen nach dem aktuellen Stand des Wissen zu überprüfen und Empfehlungen zu erarbeiten.

Die Mitarbeit bei der AFIAS (Austrian Federation for Interdisciplinary Aesthetic Surgery) wurde aktiv betrieben. Diese Jahrestagung behandelte am 8. und 9.Mai im Hörsaalzentrum des AKH Wien Problemfälle in der Ästhetischen Chirurgie: Narben, Granulome, Pigmentprobleme

Die eigene Jahreshaupttagung 2015 fand wieder in Zusammenarbeit mit der ÖGDKA (Gesellschaft für Dermatologische Kosmetik und Altersforschung) am 18. und 19. September im Technischen Museum in Wien statt und wurde diesmal gemeinsam mit der Arbeitsgruppe Operative Dermatologie in die Wege geleitet und veranstaltet.

Gemeinsame Jahrestagung ÖGDC und ÖGDKA 2015
Hautgesundheit und Attraktivität - Praxiskatalog für jedes Lebensalter

Die Anzahl der sich zur AG zugehörig gemeldeten ÖGDV- Mitglieder hat sich auf 35 erhöht.